



Pfarrvikar Christian (links) und Pfarrer Heinrich Rosner (rechts) mit den Kommunionkindern Lena, Natalia, Luis, Toni, Luisa, Simon, David, Jakob, Noah und Louis (von links).

Bild: Stefan Wittmann

Zehn Kinder empfangen in Stulln die erste Heilige Kommunion

Von Markus Seefeld
Kath. Pfarrgemeinde Stulln

Zehn Kommunionkinder traten am Sonntag in der Pfarrkirche St. Barbara in Stulln erstmals vor den Tisch des Herrn. Im Mittelpunkt der Feier stand das Bildwort vom

Weinstock. So wie die Reben nur in Verbindung mit dem Weinstock Frucht bringen könnten, so könne unser Leben nur in Verbindung mit Jesus Frucht tragen. Das machten Pfarrer Heinrich Rosner, Pfarrvikar Christian Ogu und Gemeindefereferent Markus Seefeld den drei

Mädchen und sieben Buben bewusst. Die Erstkommunionkinder Lena, Natalia, Luis, Toni, Luisa, Simon, David, Jakob, Noah und Louis brachten sich im Gottesdienst beim Kyrie, bei den Fürbitten und bei der Gabenbereitung mit ein. Das Gotteshaus bis auf den letzten Platz besetzt.